

Hintergrund

Düsseldorf, 23.10.2015



Wer ist die Initiative Düsseldorf Gaslicht?

Die „Initiative Düsseldorf Gaslicht – Bürger für den Erhalt aller Gaslaternen!“ hat sich im Anschluss an die erfolgreiche Online-Petition zusammengefunden. Sie ist ein lockerer Zusammenschluss von Düsseldorfer Bürgern aus allen Altersgruppen und allen Stadtteilen. Schwerpunkt der Aktivitäten waren bisher – neben der aktiven Unterstützung der Online-Petition – intensive Recherchen und Kontakte mit verschiedenen Bezirksvertretungen. Außerdem wurden Informations-Spaziergänge in Düsseldorf, Oberbilk und Eller organisiert. Ein Vertreter der Initiative hat am 1. Oktober 2015 an der Expertenrunde zum Thema Gaslicht im Rathaus teilgenommen.

Beim Pressegespräch wird die Initiative von folgenden Personen vertreten:

Dr. Peter Rheinbay ist Rechtsanwalt. Seine Frau und er haben gemeinsam mit weiteren Bürgern in kurzer Zeit rund 400 Unterschriften für den Erhalt der Gasbeleuchtung im Saarwerdenviertel gesammelt.

Carolyn Eickelkamp hat lange als Kommunikationsdesignerin gearbeitet und betreibt heute eine Coaching-Praxis in Düsseldorf. Ihr ist es besonders wichtig, dass die zuweilen als unhistorisch bezeichneten Ansatz- und Aufsatzleuchten erhalten bleiben.

Lutz Cleffmann ist gelernter Redakteur und Geschäftsführer einer Public Relations Agentur. Sein Augenmerk gilt den finanziellen und technischen Hintergründen der anstehenden Entscheidungen.

Hermann Piepenbrock ist Rechtsanwalt mit dem Schwerpunkt Telekommunikationsrecht und hat sich eingehend mit den von der Stadt in Auftrag gegebenen Gutachten zum Thema Gaslicht auseinandergesetzt.

Prof. Dr. Albert Günther ist Jurist und Verwaltungswissenschaftler und war bis 2010 Direktor des Instituts für Kommunal- und Verwaltungswissenschaften Nordrhein-Westfalen. Er wohnt ebenfalls im Linksrheinischen und hat sich intensiv mit dem Verwaltungshandeln in Sachen Bürgerbeteiligung auseinandergesetzt.